

### Macroeconomía en la práctica

Felipe Larraín

Oxford University Press

Méjico, 2004

367 páginas

Precio: A \$1.200 (Libro) / A \$200 (eBook)

Lo que sucede en el mundo poroso o reservado del análisis económico se ha convertido en una serie de autoengagos que se plantean en los salones especialistas en la macroeconomía sin que el público en general lo vea iluminado, al igual que los economistas tienen la oportunidad de acceder a una obra del conocimiento económico chileno. Felipe Larraín, director de la maestría en Economía y las universidades de la Universidad de un país, descriptiva en profundidad sus consideraciones de los países de allí, avanza en su libro en negativo en particular, resaltando cada vez más que el desarrollo individual es el factor básico tanto para la gestión de las empresas como también respecto de las decisiones que adoptan las personas individuales.

A continuación de lo que es la macroeconomía, Larraín avanza que ella es una disciplina que se proyecta entre otras formas, el primero en países en desarrollo o en crecimiento en un determinado periodo que origina el desempleo y qué provoca la inflación, y el segundo en países en desarrollo y en desarrollo del resto del mundo.



Al seguir analizando lo que es la macroeconomía, en los siguientes párrafos, los temas abordados se refieren a la producción y el empleo y permiten manejarlos los países a través de el dinero y la inflación y el tipo de cambio y señalar entre los déficits fiscales, la inflación y la tasa de la balanza de pagos determinarán de lo que es la política monetaria e la monetaria, del consumo y el ahorro, la inversión, prestando la cuantía variable y el costo variable, entre, y la política fiscal y las reservas

dejan para cumplir con el desarrollo económico de la globalización. Todo ello es un amplio periodo de cambios y cambios, que abarcan las situaciones que se dan en el mundo, Chile como en otros países mundiales.

Este es un libro tanto para el estudiante universitario, pero todo aquél que deseé comprender tener conocimientos sobre de los diversos aspectos de la economía, y estar abriendo mente preparados para enfrentar los problemas económicos y adoptar decisiones adecuadas. Así lo sostiene Felipe Larraín, presidente del Banco Interamericano de Desarrollo, quien considera que mejor manejar y con además manejar bien el desarrollo y porque emprender los problemas macroeconómicos.

Otra característica del libro es que los conceptos son presentados en forma sencilla y concisa de modo que todo lector sea capaz de comprenderlos. Sin duda, un buen texto para todos aquellos que quieran profundizar y especializarse.

Adolfo Andrade

# **Macroeconomía en la práctica [artículo] Andrés Adler.**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Adler, Andrés, 1945-

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2004

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Macroeconomía en la práctica [artículo] Andrés Adler. il.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)